

# *Le Venezuela accueillera 20 000 Syriens déplacés*

---



Caracas, 9 septembre, (RHC-PL).-Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a informé que son pays accueillera 20 000 Syriens déplacés à cause des conflits armés visant à renverser le gouvernement de Bachar Al-Assad

Le dirigeant vénézuélien a relevé que la Ministre des affaires étrangères, Delcy Rodríguez, s'entretiendra avec la communauté syrienne au Venezuela pour organiser l'accueil.

Le Chef de l'État vénézuélien a par ailleurs plaidé pour la paix au Moyen Orient, spécifiquement en Syrie.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/68501-le-venezuela-accueillera-20-000-syriens-deplaces>



**Radio Habana Cuba**